LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

L'hommage aux victimes de Nice



C'est en présence d'une assistance nombreuse dont beaucoup d'élus crouzillauds et aussi Anne-Marie Montaudon la présidente de l'ANACR que dans un discours empreint d'émotion, M. le Maire Jean-Gérard Didierre a rendu hommage aux victimes de l'attentat meurtrier de Nice, attentat lâche et barbare.

Le maire a rappelé que c'est le 3e attentat en un an et a insisté pour ne pas oublier tous ces morts, et ne pas négliger la solidarité et l'unité du peuple français, socle de notre capacité à affronter en commun les tragédies de l'Histoire.

Il a insisté pour que malgré les épreuves passées et à venir, malgré l'effroi et la douleur, les Français reste unis et solidaires dans l'adversité, avant que la cérémonie ne se termine par une poignante minute de silence.

ROYÈRES

Quoi de neuf dans la commune



- fermeture mairie et agence postale: la mairie sera ouverte au public, les après-midi de 14 h à 17 h les lundis mardis jeudis du 18 juillet au 13 août. L'agence postale est ouverte tous les matins de 9 h 30 à 12 h du jusqu'au 30 juillet et de 10 h à 12 h du 1er août au 27 août.

- Etat civil: naissance à Limoges le 5 juillet de Adam, Joël Lamy Perrault, parents domiciliés au 1 place Saint-Thomas-Besket à Royères.

- Un minimum de place, un maximum de stockage: précurseur dans le département, la commune de Royères a fait le choix de s'orienter vers la solution de conteneurs enterrés. Engagés dans la qualité et la préservation de l'environnement, ils sont destinés au tri du verre, des emballages, du carton et du papier. Situé sur l'ancien site de collecte, rue Jean-Moulin, l'avantage de ce système est évidement esthétique par sa meilleure intégration dans l'environnement. Par ailleurs, les conteneurs permettent aussi d'être plus performants en matière d'hygiène, offrent un volume de stockage plus important, sont accessibles à tous, réduisent les nuisances sonores et olfactives et simplifient le geste du tri. Bien que le coût initial soit plus important qu'une installation classique, la commune a fait le choix d'un investissement d'avenir et éco-responsable qui permettra